

WORKSHOP PENERAPAN FUNGSI MANAJEMEN BAGI PENGELOLA FASILITAS OLAHRAGA DI KABUPATEN SLEMAN

Oleh: Ahmad Nasrulloh, Abdul Alim, Tri Ani Hastuti, Sumarjo

ABSTRAK

Fungsi manajemen pada dasarnya merupakan tugas pokok ataupun tugas utama yang harus dijalankan pimpinan dalam organisasi apa pun. Fungsi manajemen sendiri terdiri dari empat fungsi yaitu *planning*, *organizing*, *leading*, dan *control*. Dalam pengelolaan fasilitas olahraga tentunya perlu memperhatikan fungsi manajemen tersebut. Penerapan fungsi manajemen memiliki peranan penting untuk meningkatkan kualitas pengelolaan sebuah fasilitas olahraga. Saat ini, banyak fasilitas olahraga baru yang ada di Kabupaten Sleman. Namun sejauh ini, berkaitan dengan pengelolaan fasilitas tersebut belum dilakukan secara optimal dan belum menerapkan fungsi manajemen olahraga secara menyeluruh. Oleh karena itu, **berdasarkan urgensi** masalah tersebut, maka pengabdian memiliki gagasan untuk melakukan "Workshop Penerapan Fungsi Manajemen bagi Pengelola Fasilitas Olahraga di Kabupaten Sleman". Diharapkan dengan adanya Workshop ini pengelola fasilitas olahraga mampu Penerapan Fungsi Manajemen Fasilitas Olahraga dengan baik dan optimal di Kabupaten Sleman.

Tujuan: kegiatan pengabdian kepada masyarakat (PkM) ini diadakan dengan tujuan (1) Untuk memberikan pemahaman terkait penerapan fungsi manajemen fasilitas olahraga dan (2) Untuk meningkatkan kualitas pengelolaan fasilitas olahraga. **Metode:** pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat ini diberikan dengan melakukan Workshop Penerapan Fungsi Manajemen dengan mendatangkan pakar manajemen fasilitas olahraga.

Rangkaian kegiatan PkM Senat FIKK yang dilaksanakan antara Fakultas Ilmu Keolahragaan dan Kesehatan bekerjasama dengan Karangtaruna di Kelurahan Mergoagung, Seyegan, Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta telah terlaksana dengan baik. Kegiatan dilaksanakan pada hari Jumat s.d Sabtu, 12-13 Mei 2023. Kegiatan pelatihan dilaksanakan di Pendopo Kampung Emas Kelurahan Mergoagung, Seyegan, Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta. Kegiatan Workshop Penerapan Fungsi Manajemen bagi Pengelola Fasilitas Olahraga di Kabupaten Sleman ini diikuti oleh 38 peserta.

Kata Kunci: *workshop, Fungsi Manajemen, fasilitas olahraga*